
Ata da Segunda Reunião do Comitê da Bacia Hidrográfica dos Rios Lontra e Corda 

Aos 20 dias do mês de Novembro de 2019às 14h foi realizado no auditório da 

Prefeitura de Araguaína - TO a terceira reunião ordinária do Comitê da Bacia 

Hidrográfica dos Rios Lontra e Corda onde estiveram Presentes o Sr. Bruno Alves Inácio 

representando a Prefeitura de Xambioá -TO, Sr. AntônioLibânio dos Reis  

representando a Prefeitura de Aragominas-TO, Sr. Amaro Neto  representando a 

Prefeitura de Piraquê-TO, Sra. Thamara Ferreira de Oliveira representando a Prefeitura 

de Ananás-TO, Sra.Adryelly V. de Moura representando a Prefeitura de Babaçulândia-

TO, Sra Ana Célia Macena B. de Sousa representando a Prefeitura de wanderlândia -TO 

,  Sr. João Noleto de Brito Junior representando a Prefeitura de Darcinópolis -TO, Sra. 

Silvia Leitão Dutra  representando a UFT-TO, Sr.João Guilherme  representando o 

ITPAC, Sra. Ayranan Leite representando o Naturatins/Araguaína-TO , Sr Mario Roberto 

B Rocha  representando Sociedade Civil de Xambioá -TO e Secretário do Comitê, Agrest 

Bonival Silveira Presidente do Comitê. O Presidente iniciou a reunião agradecendo a 

presença de todos tratando das ações do comitê para 2020, onde pontuou as ações já 

realizadas, em seguida passou sobre o sucesso do I Seminário Estadual de Resíduos 

Sólidos onde o comitê foi parceiro da UFT e câmara técnica, falou sobre o ENCOB 2020, 

forma de seleção dos participantes, que será por participação nas ações do Comitê, 

Ayranan  Leite falou sobre a importância de manter a participação dos membros, pois 

mesmo com a dificuldade da falta de recursos no comitê e municípios as demandas 

serão atendidas com apoio da SEMARH, Mário Roberto falou sobre a Assembleia 

Setorial, Assembleia Geral e a Eleição que acontecerá em Dezembro de 2019. Pediu a 

participação de todos pois mesmo muitos  municípios entrando de recesso seria 

importante a participação, na oportunidade solicitou se caso haja mudança de titular e 

suplente favor atualizar através de ofícios . E sem mais para o momento o Presidente 

Agrest Bonival deu por encerrada a Reunião e depois de lida e assinada por todos os 

presentes ,eu Mário Roberto B Rocha Sec. do Comitê lavrei a presente ATA. 


